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Fomento publicará en breve los datos sobre la vía
alternativa a la A-1 
Alcobendas, 28 feb (EFE).- La presidenta de la
Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha dicho hoy
que está previsto que el Ministerio de Fomento publique
"en las próximas semanas" nuevos datos sobre el
proyecto de la vía alternativa a la carretera A-1, sobre
la que todavía se está estudiando "el mejor trazado".

Así lo ha manifestado Cifuentes tras presidir el Consejo
de Gobierno, que se ha celebrado hoy en el
Ayuntamiento de la localidad madrileña de Alcobendas,
donde ha señalado que actualmente está en tramitación
la evaluación medioambiental de esta actuación.
La presidenta autonómica ha reprobado que la vía A-1
es la única que no tiene alternativa, lo que provoca
"importantes y serios problemas de movilidad".
Por ello, ha ensalzado que en los próximos días el
Ministerio vaya a dar a conocer los avances de la
carretera paralela, que será gratuita y que supone una
de las "grandes reivindicaciones" de la zona norte
madrileña.
Cifuentes ha recordado que el compromiso de Fomento
era el de ofrecer durante el primer trimestre del año
una serie de datos sobre el proyecto de la A-1, que
inicialmente contaba con una inversión de 220 millones
de euros; aunque ha apuntado que se siguen
analizando posibilidades de encontrar "el mejor
trazado".
La presidenta también se ha referido a otra
"reivindicación" histórica de la zona norte con respecto
a transportes, como es la ampliación del Cercanías
hasta Soto del Real, sobre lo que ha recalcado que esa
es una competencia "exclusiva" de Fomento.
No obstante, ha hecho hincapié en que la Comunidad
de Madrid ha traslado al Ministerio la importancia de
"mejorar la situación y el funcionamiento" de la red de
Cercanías.



También ha recordado que anteriormente el PSOE había
hecho un plan de este servicio que "no se ejecutó en
absoluto", por lo que ha apuntado que "probablemente
es hora de reconsiderar la situación del Cercanías".
Para ello, ha continuado, el Ejecutivo regional se ha
reunido con muchos de los alcaldes de la zona norte,
para mantenerse como interlocutor y trabajar para
conseguir "el mayor número posible de mejoras".
En esta línea, la presidenta ha apuntado que otro
proyecto que mejoraría "notablemente" la movilidad de
la zona en la comarca sería el de Castellana Norte, y ha
considerado que "se debe seguir apoyando" esa
operación, para que salga adelante. 


